
 

 合同会議を開催しました。各市町会長（県子連の正会員）と専門委員、推進研究

委員がともに子ども会の現状や課題について話し合うことを目的に集まりまし

た。「決める会議」ではなく、お互いの意見を出し合い、聞き合うための会議で

す。 各市町や県子連の現状や課題、情報の共有ができました。 

各市町子連の行事等が重なり、会長は18名中11名の参加でしたが、専門委員６

名と推進研究委員３名は全員そろいました。 

会長がそろわないのは寂しいことですが、逆に考えれば、お仕事等で忙しい

中、中四国大会のために時間を作っていただいたのだろうと想像できます。  

みなさん忙しいので集まるのが難しく、短時間で話せることは多くないですが、

オンラインも含めて、議論する場を確保することは大事なことです。 

 

 


